

LE550/530



ALCALDÍA  
DE  
JEREZ DE LA FRONTERA

Fiestas.  
-----

Deseoso este Ayuntamiento de rendir homenaje a la bandera andaluza conforme se ha efectuado ya en esa Capital y otras poblaciones y unir nuestra entusiasta adhesión al proposito de lograr la autonomia economica de nuestra querida Región espero merecer de la atención de V.S. se digne manifestarme con la urgencia que le sea posible, cuales son los autenticos colores y forma en que se distribuyen, de la bandera andaluza y de ser factible, que concepto o hecho historico funda su heraldica, particular muy importante que evitaria la equivocación consiguiente, que de existir restaria grandeza al emblema que se trata de enaltecer.

Con gracias anticipadas por su atención, le reitero el testimonio de consideración, afecto y amistad.

Viva V.S. muchos años.

Jerez 18 de Noviembre de 1932



P. D.  
*Jacinto Amari del Pino*

Sr Presidente de la Excma. Diputación Provincial de Sevilla